

ARCHI TEKTEN- KOL LEKTIV



GLÜHENDE BRONZE KIRCHE ST. ULRICH, WINTERTHUR

In den letzten Wochen dieses Jahres werden in der Klöppelschmiede in Triengen LU nach unseren Entwürfen zwei Kreuze für die katholische Kirche St. Ulrich in Winterthur geschmiedet. Das grosse Turmkreuz wird über vier Meter hoch und fast ebenso breit und wiegt 1300 kg. Zeichenhaft wird es bald den Turm überragen und mit seiner Vertikalen zum Himmel und mit seiner Horizontalen zu den Menschen zeigen. Das kleinere Kreuz wird im Altarraum der Kirche zu stehen kommen.

Wir danken Ihnen allen für das Vertrauen und die gute Zusammenarbeit. Für das neue Jahr wünschen wir Ihnen alles Gute. Wir hoffen, dass wir gemeinsam auch im nächsten Jahr wieder da und dort ein «heisses Eisen» anpacken und kraftvoll formen dürfen.

ARCHITEKTEN-KOLLEKTIV AG

Markus Jedele, Peter Wehrli, Jozsef Kisdaroczi, Andri Schmid, Mikko Lange, Joachim Haselwander, Christa Gabrieli, Corinne Hürlimann, Katharina Bernhart, Michael Lefebre, Sandrine Lehner, Michele Mercuri, Lea Moser Haug, Andrea Schwager, Urs Steiner, Tobias Strecker, Benjamin Waibel, Vera Wehrle, Carole Gantner, Jordan Schmidli